
 

 

2018年 10月 31日 【第 1117回】 

10月 31日の卓話 10月 25日の出席率 11月 7日の卓話 

  

「米山奨学生の実経験を伺い 

米山奨学金への理解を深める」 

ロータリー米山記念奨学生 

林 世羅様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員在籍者数       37名 

会員出席者数       24名 

会員欠席者数    13名 

本日の出席率     66.67％ 

前々回訂正出席率 69.44％ 

松坂順一ガバナー公式訪問 

「ガバナー講評」 

国際ロータリー第 2580地区 

ガバナー 松坂順一様 

≪第 1116 回例会報告 2018 年 10 月 25 日(木)≫ 

司会：篠塚慎之介会員 

■点鐘：本多会長 

■ロータリーソング斉唱「日も風も星も」 

：ソングリーダー 舛本会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RCVer.唱和：佐藤正樹副会長 

■来賓紹介：本多会長 

 本日は、いらっしゃいません。 

■ビジター紹介：小松会員 

 本日は、いらっしゃいません。 

■会長報告：本多会長 

・2017-2018年度「意義ある業績賞」に、「東京臨海ロ

ータリークラブ旗争奪 江戸川区学童オレンジボー

ル大会」の支援活動を申請しておりました。昨日、

正式に「意義ある業績賞受賞決定」とガバナー事務

所より連絡を頂きました。表彰状は、2019年 2月の

地区大会で贈呈されます。 

・東分区懇親ゴルフ大会団体の順位が変更になり、当

クラブは 3 位になりましたので、地区ゴルフ決勝大

会に参加することになりました。 

 

 

■幹事報告：佐藤大輔幹事 

・東分区ＩＭの受付は 3階、会議の会場は 4階です。 

・ガバナー事務所からの連絡です。 

RI会長や事務総長のなりすましアカウントが複数報

告されているそうです。 

金銭や個人情報を得ることを目的とするフィッシン

グ詐欺やスプーフィング詐欺とのことですのでご注

意ください。 

■委員会報告 

・ゴルフ幹事（飯塚ゴルフ幹事） 

 地区懇親ゴルフ決勝大会（11 月 14 日(水)武蔵カン

トリークラブ豊岡コース）参加のお誘い 

・国際奉仕委員会（酒井委員長） 

フィリピン台風被害支援活動寄付金ご協力のお願い 

台湾親睦旅行、台北仁愛 RC32周年記念式典に参加 

ハンブルグ国際大会のお知らせ 

・社会奉仕委員会（高橋委員長） 

 ①東京臨海 RC旗争奪 江戸川区学童オレンジボール

大会について 

 ◇開会式：11月 11日（日）午前 8：30より 

（集合 8：00） 

 ◇閉会式：11月 23日（祝 金）午後 12：00より 

（集合 11：30） 

  ◇場所：水辺のスポーツガーデン内少年野球場 
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 ②社会奉仕部門フォーラムを 11 月 21 日（水）例会

後に開催致します。 

■出席状況報告：村社会員 

⇒詳細 1頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX報告：小松会員 

(ご意向)本日のＩＭ、頑張りましょう。：本多会長、佐

藤正樹副会長、佐藤大輔幹事、須藤会員、酒井会員、

井上会員、佐久間裕章会員、村社会員、入澤会員、

杉浦会員、髙橋会員、大澤会員、篠塚慎之介会員、

勝間田会員 

 (ご意向)妻の誕生日にお祝いの花をありがとうござ

いました。：小松会員 

■卓話 

 「フリートーキング」 

■点鐘：本多会長 

 ･ゴルフに是非参加して下さい。優勝旗を目指します。 

 

 

 

本日は東分区インターシティ・ミーティングでした。

参加者は 300 人を超え、今回初となるグループディス

カッションが新しく加わりました。また、アトラクシ

ョン「R・F・Bによるミニライブ」ロータリーファミ 

リーバンド。高橋会員参加！（東京臨海）盛りだく 

さんのインターシティ・ミーティングでした。 

基調講演にて、東分区ガバナー補佐 江川勝様（東

京足立）の「ロータリークラブにおける親睦」をお

話されました。 

異業種が多ければ互いに学びが多くなる。互いが 

関心を持ち友情や親睦を持ちましょう。会員増強に

は職業分類を細分化するのも重要ですが、数より質

を考え、同質の職業でも入会を勧めていくこと。す

なわち各クラブを強くしていくことが大切です。 

 2 つ目の基調講演、東分区ガバナー補佐 斉藤実様

（東京臨海）の「リーダーの器量とは」をお話しさ

れました。 

自分のことよりも相手のことを考え、全体のこと

を考えていく大切さが必要。進化というものは何か

新しいものを生み出そうという努力であり、何か新

しいものを生み出そうという力がなければ伝統は守

れません。基本に戻ろう。足元を良く見てクラブを

見据えよう。ロータリーを語れる仲間を作りましょ

う。 

3 つ目の基調講演、東分区ガバナー補佐 鈴木隆

雄様（東京江東）の「手続要覧の混乱」をお話しさ

れました。 

 ロータリークラブを面白いと思って続けています

が、会員増強に苦労しています。 

RIの内容がアメリカと日本とでは動きが違うので

はないか。国際ロータリーの考えが変化しているの

ではないか。国際ロータリーとの調和を取らなけれ

ばなりません。二極化してしまう。過去の手続要覧

を参考にテキストを作る。基本理念を形にして、あ

るべき姿を作っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【15件 42,000円  累計 725,241円】 

原稿投稿のお願い 

会報「東京臨海RC25周年への思い」のコーナーへ 

300文字程度で原稿の投稿お願い致します。 

是非 宜しくお願い致します。まだまだ掲載

していきたいと思います。熱い思いを寄せて

ください。お待ちしております。 

ロータリーをもっと知ろう 


